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第2077回例会記録　令和4年10月11日（火）  10/47回

＜点鐘＞	 嶋会長

＜お知らせ＞	 鈴木清会員
このたびリスト ユトレヒトにおいて、昭和音楽

大学大学院音楽研究科修士課程２年生の黒木雪音さ
んが第１位を受賞いたしました。11/20に昭和音楽
大学にて黒木さんが出演する演奏会を開催します。

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜会長報告＞	 嶋会長
1. ガバナーより公式訪問のお礼状着
2..		あさお芸術の街コンサート推進委員会よりコンサー

ト支援のお礼、開催予定のコンサートのチラシ着

＜幹事報告＞　	 菅副幹事
＊会長・幹事会開催の案内

11/9（水）　18:00〜　梅の花
＊当クラブ例会

10/18（火）　財団委員長会議報告
10/25（火）　夜会　18:00点鐘　ホテルモリノ7F 
 「ひだまりのレストラン」
10/27（木）　川崎麻生RC 合同清掃活動15:00〜

 懇親会17:00〜アサオガーデン
＊近隣クラブ例会変更

川崎麻生RC、川崎高津RC

＜ニコニコ委員会＞　	 鈴木孝英委員
嶋会長→「前田会員、永田会員本日の卓話よろし
くお願いします」。菅副幹事→「菊池幹事の一日も早
い回復を祈念し、復帰まで代役を務めさせて頂きま
す」。鈴木清会員→「昭和音大の学生がオランダで開
催のリスト国際ピアノコンクールで優勝しました。
いつもご支援いただきありがとうございます」。以
下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、安藤美恵
子会員、畑山会員、平岡会員、井上久会員、石野会
員、鴨志田会員、小島会員、小塚会員、中島眞一会
員、中島健児会員、中村会員、大矢会員、左藤会員、
関田会員、白井会員、鈴木岳人会員、玉井会員、渡
邊会員、山口会員、結城会員、鈴木孝英会員。

＜出席委員会＞	 左藤委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞	

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2079回 10月25日 夜会

第2080回 11月 1 日 クラブフォーラム

第2081回 11月11・12日 地区大会 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第2077回 44 30 14  68.18%
第2076回 44 30 14 2 72.73%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

 25件 25,000円 294件 346,358円
 0件 0円 9件 197,000円
 0件 0円 1件 139,000円
 0件 0円 9件 140,000円

累計



＜会員卓話＞	
	 前田会員
　こんにちは。みず
ほ 銀 行 向 ヶ 丘 支 店、
新百合ヶ丘支店の支
店長をしております。
前田です。
私は生まれも育ちも
北海道です。結婚す
るまで札幌以外住んだことはありませんでした。縁
あって東京の人と結婚したので退職ということに
なりました。当時はまだ結婚退職という言葉が存在
した時代です。一時専業主婦をして東京の生活にも
慣れた頃、新聞広告で募集を見つけ、みずほ銀行の
前進の日本興業銀行を中途入社しました。そこでは
一般職として窓口業務に携わり、気が付いたら銀行
名がみずほになっていました。はじめは新宿南口支
店、そして本部で約4年半、麹町、五反田、虎ノ門、
新橋の営業店を経験しこの4月に向ヶ丘、新百合ヶ
丘支店の支店長として着任しました。
　次に最近の銀行と金融事情ついて話します。銀行
の形態も時代とともに大きく変わり、昔は一つの支
店に法人業務と個人業務担当がおりましたが、みず
ほは現在法人と個人を分離した運営を取っており
ます。その中で新百合ヶ丘支店と向ヶ丘支店は個人
を中心とした支店として地域に根差した支店を目
指しております。銀行を取り巻く環境も大きく変
わり私たちの仕事も変わりました。人生100年時代。
資産運用、相続対策と若者から高齢者まであらゆる
対応をしています。特に若い方の資産運用の取り
組みについては目を見張るものがあります。最近、
岸田首相からNYでNISAの恒久化の発言がありま
したが、今や銀行の窓口でも大学生からつみたて
NISAについて教えてほしいとお問い合わせもある
ほどです。皆さんも何かお困りごとがあればなんな
りとご相談いただければと思います。

 永田会員
　私は台湾出身で日
本に来て30年以上に
なります。日本に来
た の は1984年 で す。
きっかけは両親と日
本のディズニーラン
ドに行ったことです。
このディズニーランドとの出会いが私の人生を大
きく変えました。ディズニーランドは夢の国でし
た。キャストもお客さんもみんな笑っていてここ
は魔法の国だと感じ、その魔法にかかりたくて日
本への留学を決意しました。日本に来て魔法を学
ぶ前に白馬の王子様に出会いました。現在の夫で
す。出産後、アンパンマンマーチの歌詞にある「何
のために生まれて何をして生きるのか」について考
えはじめました。台湾では当たり前の家庭と仕事を
両立していくために私は子育てしながらホテルの専
門学校に通い始めました。ホテルオークラで2年間
の厳しいトレーニングを受け今の仕事にも役立っ
ています。卒業後ホテルに就職しようと思いました
が、早朝深夜など不規則な時間の勤務で子育てとの
両立は厳しく断念しました。そしてフリーの通訳を
始めました。仕事で台湾と日本を行き来している
時飛行機の中で後の上司と出会いました。台湾の
銀行の支店長で日本の支店を設立するために来日
している方でした。その銀行に就職し、7年務め財
務、税務、法務の資格を取得し銀行に貢献しました。
しかし私にはまだやることがあるのではないかと
考え銀行を退職し、退職金でパソコンを購入しま
した。何をしたらいいかわからないままネットサー
フィンをしていたところ楽天市場に出会い、台湾、
アジアの物産を扱う台湾小集というネットショップ
をオープンしました。さらに縁があって新百合ヶ丘
OPAの1階に台湾小集をオープンすることとなりま
した。私の人生はディズニーランドそのものです。
このディズニーランドをいつか出る時までめいっ
ぱい楽しみ自分の役割を全うしたいと思います。

＜点鐘＞	 嶋会長

本日のプログラム


